

# Vidéo du Pape: l'éducation, un chemin d'espérance

À l'aube de cette année jubilaire, le Pape François nous rappelle un besoin urgent : le droit à l'éducation pour tous les enfants et les jeunes, dans La Vidéo du Pape du mois de janvier, réalisée par son Réseau Mondial de Prière.

06/01/2025

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-cd/article/video-du-pape-  
leducation-un-chemin-desperance/](https://opusdei.org/fr-cd/article/video-du-pape-leducation-un-chemin-desperance/)  
(08/02/2026)